



La UDUAL se solidariza con la Universidad Autónoma de Santo Domingo, en su defensa de la autonomía.

Cuiabá, Mato Grosso, Brasil, a 3 de mayo de 2013.

Mateo Aquino Febrillet,  
Rector de la Universidad Autónoma de Santo Domingo.

El Consejo Ejecutivo de la Unión de Universidades de América Latina en su LXXXV Reunión Ordinaria del Consejo Ejecutivo, celebrado en Cuiabá, Brasil, manifiesta su solidaridad con la Universidad Autónoma de Santo Domingo frente a los actos de violencia que han trastornado su vida institucional.

Una vez más, la defensa de la autonomía es crucial para garantizar la institucionalidad universitaria más allá de incidencias conflictivas. Es por ello que, para este Consejo Ejecutivo, expresar nuestro apoyo decidido a la Universidad Autónoma de Santo Domingo es defender un valor compartido, una identidad del sistema universitario latinoamericano y un patrimonio de libertad para el conocimiento.

Dra. Rosita Cuervo Payeras

Presidente de la LXXXV Reunión Ordinaria del Consejo Ejecutivo



Los miembros presentes del Consejo Ejecutivo de la UDUAL.

Dra. Maria Lúcia Cavalli Neder, rectora de la Universidad Federal de Mato Grosso, Brasil.

Dr. Germán Anzola Montero, rector de la Universidad de Ciencias Aplicadas y Ambientales, Colombia.

P. Michel Gibaud, rector de la Universidad Católica de Paraguay.

Mtra. Iris Santacruz Fabila, Secretaria General de la Universidad Autónoma Metropolitana, México, en representación del Rector general Fernando Faustasch.

Mtra. Enriqueta Della Rosa, Universidad Nacional de La Plata, Argentina, en representación de Rector Dr. Fernando Tauber.

Mtra. Ariadna Aybar Martin, vicerrectora ejecutiva de la Universidad del Caribe.

Dra. Nadia Mireles Torres, Directora de Internacionalización de la Universidad de Guadalajara, en representación del Rector general Mtro. Tonatiut Bravo Padilla.

Dr. Bernal Herrera, vicerrector de Investigación científica y técnica, Universidad de Costa Rica, C.A.

Oscar Castillo, AFEIDAL

Rosana Oviedo, Universidad del Caribe.

Consejera Almerinda S F Carvalho, Ministerio de Relaciones Exteriores de Brasil.

Dra. Rosana Valeria de Souza e Silva, Secretaria general del Grupo Coimbra, Brasil.

Dr. Roberto Escalante, Secretario General de la UDUAL.